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Отдел футбола «ОДЕССА-СПОРТ» продолжает проводить свои исследования и анализ со-
стояния дел в футбольных хозяйствах города и области, и, в частности, знакомит своих чи-
тателей с положением дел в командах, выступающих в городской лиге Одессы и областной
лиге. В основном, если вы заметили, практически все представители команд, которые уже
высказывались на страницах нашей газеты, в основном говорили только хвалебные слова в
адрес тех, кто так или иначе поддерживает их футбольные коллективы. А если в их речах и
сквозит некий скептицизм или «слово за проблему», то говорят они это «политически пра-
вильно». Но сегодня речь пойдет о команде, слушая о проблемах которой, хочется смеяться
и плакать одновременно. Почему? Нет, не подумайте, что автор эти строк впал в шизофре-
нию, просто когда слышишь о том, что у футбольной команды есть спонсор, не желающий
помогать этой самой команде... Смешно? А теперь попробуйте стать на место людей, кото-
рые на голом энтузиазме вытягивают команду, а по вечерам читают документы (между про-
чим, настоящие, а не «филькины грамоты»), в которых, как говорил Шариков, «пропечатано и
шлепнуто печатью»: что, мол, такой-то-такой-то, обязуется (заметьте!) выплачивать (то есть
давать деньги регулярно!) спонсорскую помощь команде... Это на бумаге, а на деле? А на
деле спонсор оказался, мягко говоря, необязательным...

Но для того, чтобы не превращать этот материал в фельетон, давайте выслушаем точки
зрения двух наставников «ФАРа» – Виктора Захаровича ЗУБКОВА, покинувшего команду из-
за невыплаты заработной платы и Виктора Владимировича ЦЫНИШИНА, подхватившего кол-
манду и не давший ей умереть...

Футбол по-одесски, или Смех сквозь слезы...
«ÔÀÐ-ÀÐÃÓÍÜ» (ÎÄÅÑÑÀ) ПРЕДСТАВЛЯЕМ КОМАНДУ

Если помните, еще два года на-
зад в чемпионате города высту-
пала команда «Дзержинец», руко-
водил которой известный в про-
шлом футболист одесского «Чер-
номорца», чемпион Украины 1961
года, Александр Савельевич Пе-
регудов. Нельзя сказать, что ко-
манда добивалась громких успе-
хов, но нервов признанным лиде-
рам городской лиги портила не-
мало. Однако, судьбе было угод-
но, чтобы у этого коллектива воз-
никли серьезные финансовые
проблемы, последствия которых
стали разрушительными для этой
команды. Сначала команда поте-
ряла свой стадион «Дзержинец»,
который выкупил футбольный
клуб «ИВАН», а впоследствии от
некогда грозного коллектива ос-
талось только название, да и то в
виде приставки к имени фирмы-
спонсора. В марте этого года в
чемпионате Одессы стал высту-
пать коллектив, возглавил кото-
рый известный специалист Вик-
тор Захарович Зубков, под руко-
водством которого сравнительно
недавно «Автомобилист-Бесса-
рабия» становился чемпионом
города.

Однако, созданию нового кол-
лектива сопутствовал ряд про-
блем. Каких? Для начала предос-
тавим слово экс-наставнику
«Дзержинца-ФАР» Виктору ЗУБ-
КОВУ:

– Мне казалось, что городская
лига получила новую и достаточ-
но перспективную команду, кото-
рой было по силам добиться не
меньших успехов, какие были у
«Автомобилиста-Бессарабии».
Директор ООО «ФАР» Александр
Храпковский пообещал сделать
все от него возможное для того,

чтобы команда могла не только
худо-бедно существовать, не ис-
пытывая никакой нужды, но и до-
биваться серьезных успехов. Од-
нако, свое обещание он, к сожа-
лению, не выполнил. А работать
в таких условиях я не смог. Более
того, на произвол судьбы факти-
чески были брошены футболисты
команды, которые, кстати говоря,
сделали многое для того, чтобы
марка его фирмы зазвучала на
более серьезном уровне.

Однако, обиженным остался не
только Зубков и футболисты, от-
казавшиеся играть в команде
после его ухода, но и нынешний
наставник коллектива Виктор
ЦЫНИШИН:

– После того, как Зубков поки-
нул команду, многие ребята так-
же пожелали уйти, ибо хотели иг-
рать только под его руковод-
ством. И я их понимаю. Ведь, фак-
тически, они были лишены всякой
мотивации, я уже не говорю о
том, что остались в прямом и пе-
реносном смысле на голодном
пайке. Мы очень понадеялись на
помощь ООО «ФАР», но в итоге
остались у разбитого корыта, а
обещания Храпковского остались
лишь на бумаге. Кажется, он внес
единоразовую финансовую по-
мощь. И все. А ведь клятвенно
пообещал помогать команде ре-
гулярно. Впрочем, я бы не хотел
его обвинять во всех смертных
грехах, тем более, что понимаю
его проблемы. Но пусть он пой-
мет и нас. Команде также очень
тяжело. Вы не поверите, но мне
приходилось уговаривать ребят
играть в команде, не бросать ее
на произвол судьбы, потому что
я верил, что из этой команды мо-
жет получиться толк. И слава

Одна из самых перспективных команд города готовится к новому сезону...
Из досье «ОДЕССА-СПОРТ»

«ФАР-АРГУНЬ» (Одесса)
Команда создана в марте 2001 года.
Президент команды – Михаил Иванович МИТИЛЮК
Вице-президент – Александр Борисович ХРАПКОВСКИЙ
Главный тренер команды – Виктор Владимирович ЦЫНИШИН
Начальник команды – Юрий Михайлович РОМАНОВ
Врач команды – Александр КОВАЛЕНКО
Играющий тренер – Юрий РОМАНЮК

Богу, нашелся человек, который
от всего сердца помог нам не
умереть. Это директор мебель-
ной фирмы «Аргунь» Михаил Ива-
нович Митилюк, который не толь-
ко помог команде с приобретени-
ем формы и мячей, но сделал ог-
ромный подарок ветеранам одес-
ского футбола. Если вы обратили
внимание, в офисе футбольно-
спортивного клуба «Ветеран»,
президентом которого является
начальник нашей команды –
Юрий Михайлович Романов, – ус-
тановлена замечательная ме-
бель. Так вот, в этом заслуга Ми-
хаила Ивановича. Мне приятно,
что есть люди, которые безвоз-
мездно помогают футбольному
движению города. Такие люди,
уверен, способны оказать самый
действенный толчок развитию
футбола в Украине. Ведь не сек-
рет, что сегодня спорт зависит от
меценатов. Не знаю, плохо это
или хорошо, но факт остается
фактом. Коллектив нашей коман-
ды надеется все же и на самую
действенную помощь Александра
Борисовича Храпковского, кото-
рый является вице-президентом
команды. Мне думается, что и он
немало выиграет от того, если
марку его фирмы в городской
лиге будет представлять сильная
команда.

– Кстати, а что из себя пред-
ставляет ООО «ФАР»? Чем за-
нимается эта фирма?

– Отвечу вопросом на вопрос:
а вы когда-нибудь перемещались
в городе на маршрутном такси
«194»?

– Приходилось...
– Так вот, это фирма «ФАР» со-

держит эти рейсы. Причем, этот
маршрут сегодня настолько попу-
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лярен, что на линию уже запуще-
но семнадцать микроавтобусов.

– Ваша команда является,
фактически, правопреемницей
команды «Дзержинец», кото-
рая незадолго до развала по-
теряла свою тренировочную
базу. Вы планируете создавать
свою собственную базу?

– Да, это в наших планах. А вот
насколько эти планы реальны, по-
кажет время. Правда, в этом нам
обещает помочь Михаил Мити-
люк, надеемся, повторюсь, и на
Александра Храпковского.

Кстати, отмечу и большую по-
мощь, которую оказывает нам
наш врач Александр Коваленко,
который является классным спе-
циалистом в своей профессии.
Без него мне трудно представить
нынешний коллектив.

– Если вы не против, давай-
те поговорим об игроках, кото-
рые сегодня составляют «ос-
нову» вашего коллектива, а
также тех футболистах, кото-
рые являются ближайшим ре-
зервом игроков основного со-
става...

– Прежде всего, я бы хотел вы-
делить игроков, благодаря кото-
рым удалось сохранить костяк на-
шего коллектива. Это Анатолий
Угненко, Андрей Титоевский, Бо-
рис Юхимов, Михаил Киров, Мак-
сим Цынишин и играющий тренер
команды Юрий Романюк. Эти ре-
бята поддержали меня в трудную
минуту и помогли команде вы-
жить. В самый трудный период
чемпионата «Осень-2001», когда
из команды ушел Виктор Захаро-
вич Зубков, эти ребята сплоти-
лись и на чистом патриотизме
довели чемпионат до конца.
Правда, завершили его мы на
предпоследнем месте, что в об-
щем-то вполне логично, учитывая
условия, в которых оказалась ко-
манда в тот момент.

Если говорить о том, что из
себя сегодня представляет
«ФАР», то начну с нашей вратар-
ской линии. К сожалению, не во
всех играх отыграл за нас 19-лет-
ний Сергей Зинченко, который,
на мой взгляд, является очень
перспективным голкипером.
Собственно, именно его уверен-
ная игра на последнем рубеже

«ФАРа» и обратила внимание тре-
неров «Солнечной Долины» и
«КАПО», в которых Зинченко,
правда, раскрыться не удалось.
Сейчас парень вернулся к нам и,
уверен, поможет нам на зимнем
первенстве города. Пока Сергея
не было, место в «рамке» занял
Алексей Янкул. Вообще, это иг-
рок-универсал, который в равной
степени успешно может сыграть
и в защите, и в нападении, и в
средней линии. Но то, что он выт-
ворил в матче с «Ласуней», где мы
праздновали победу (2:1), удиви-
ло многих специалистов. Леша
продемонстрировал такую на-
дежность, что я окончательно
убедился в его состоятельности,
как вратаря. К сожалению, ему не
часто удается выбираться на
наши календарные игры, но я
очень рассчитываю на него. Кста-
ти, пользуясь случаем, хотел бы
обратиться к руководителям
предприятий или фирм, в кото-
рых работают игроки «ФАРа», с
просьбой о том, чтобы они отпус-
кали своих сотрудников на кален-
дарные игры нашей команды. Я
не думаю, что их отсутствие ска-
жется на общей работе предпри-
ятия, а то, что это существенно
поможет как нашей команде, а
также самой городской лиге, при-
даст интригу, неоспоримый факт.

Среди защитников я выделю
прежде всего таких игроков, как
Андрей Титоевский, Саша Руден-
ко, Игорь Отченаш, кстати гово-
ря, младший брат известного иг-
рока мини-футбольной площадки
Александра Отченаша, нашего
играющего тренера Юру Романю-
ка, Мишу Кирова, Володю Андро-
сова и Олега Пархитько.

В средней линии успешно дей-
ствовали мой сын Максим Цыни-
шин, Сережа Макаренко, Сережа
Баровицкий и Валерий Маркелов.
А в нападении – ильичевца Мак-
сима Колодия, еще одного моего
сына Дениса, у которого, считаю,
неплохие футбольные задатки,
Диму Бандуркина и Андрея Шев-
ченко, который сейчас не играет
у нас, но я очень хотел бы видеть
его в рядах команды. Андрей не-
плохо зарекомендовал себя еще
при Зубкове, но сейчас у него
есть небольшие проблемы со
здоровьем. И все же я надеюсь,
что Андрей вернется в наш кол-
лектив, где на него очень рассчи-
тывают и делают основную став-
ку.

– «ФАР» собирается участво-
вать в матчах зимнего первен-
ства города?

– Да, конечно. Мы хотим на

этом турнире обкатать команду,
проверить новых игроков, чтобы
весной предстать боеспособным
коллективом.

– А вам уже известен регла-
мент первенства и его жеребь-
евка?

– Да. Регламент привычный. За
победу в этом турнире борьбу по-
ведут шестнадцать команд, кото-
рые на первом этапе будут бо-
роться в двух группах. Соперни-
ками нашей команды по группе
«А» станут «Черноморец-2», СРЗ
«Украина», «ИВАН», «ЗРСС», ЗОР,
СДЮСШОР «Черноморец» и «Ли-
мед Покровское». А в группе «Б»
жребий свел «Ласуню», «Солнеч-
ную Долину», «ИРИК», «Портовик-
ASCOT», СРЗ «Украину-Ветеран»,
«Гиппократ» и «Лилию».

Первый тур состоится 22 де-
кабря. В этот день состоятся мат-
чи с участием команд группы «А».
Первыми на поле базы «Отрада»
в 9.30 выйдут «ИВАН» и СДЮС-
ШОР «Черноморец». В 11.00 со-
стоится матч ЗОР – «ЗРСС», в
12.30 состоится матч с участием
нашей команды, а нашим сопер-
ником станет «Черноморец-2», а
в 14.00 сыграют СРЗ «Украина» и
«Лимед Покровское». Ну а в вос-
кресенье, 23 декабря, состоятся
матчи «Портовик-ASCOT» – СКА,
СРЗ «Украина-Ветеран» –
«ИРИК», «Гиппократ» – «Солнеч-
ная Долина» и «Ласуня» – «Ли-
лия». Время начала матчей то же,
что и в субботу.

– Вы сказали о новичках.
Можете перечислить конкрет-
ные фамилии игроков, кото-
рые являются потенциальны-
ми футболистами вашего кол-
лектива?

– Который, кстати говоря, те-
перь носит название «ФАР-Ар-
гунь», то есть носит название
фирм-спонсоров команды.

Что же касается потенциаль-
ных новичков, то я лишь могу пе-
речислить тех, с кем ведутся пе-
реговоры и которых я бы хотел
видеть в рядах своего коллекти-
ва. Об Андрее Шевченко я уже го-
ворил. Среди остальных значат-
ся имена – Александра Чистяко-
ва, Сергея Бизикова и Анатолия
Угненко.

– Каким вы видите «ФАР-Ар-
гунь» в ближайшем будущем?

– Как боеспособный коллек-
тив, который способен добивать-
ся серьезных результатов как ми-
нимум на уровне городской лиги.
А о дальнейших планах пока мож-
но только мечтать. И все-таки я
верю, что у команды хорошее бу-
дущее.

Президент команды «ФАР-Аргунь» Михаил МИТИЛЮК, главный тренер Виктор ЦЫНИШИН
и начальник команды Юрий РОМАНОВ

«ФАР-Аргунь» – в новывй сезон с новыми надеждами...


